
Laureata con Lode nel 2018 in Architettura – Architettura delle Costruzioni presso il 
Politecnico di Milano, ho da subito intrapreso la carriera professionale collaborando presso 
diversi studi all’interno dei quali ho avuto la possibilità di acquisire competenze e 
conoscenze fondamentali per la mia formazione; parallelamente ho perseguito la strada 
della libera professione, approfondendo il tema dell’abitare e delle modifiche che ha subito 
in relazione ai mutamenti degli stili di vita. 
 
Ho sempre spinto me stessa ad una continua ricerca di crescita personale e professionale 
ed è per questo motivo che ho deciso di intraprendere questa nuova sfida, con l’obiettivo 
di portare una presenza giovane che possa portare all’attenzione comune le problematiche 
proprie di tutti coloro i quali sono da poco entrati nel mondo della nostra professione.     
 
  


